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1 2024/5/7 40代 1 徳島市 大岡川、または興源寺川の
悪臭に関して

大岡川、または興源寺川の悪臭について改善を求めます。
毎年初春(約4月下旬)頃?初冬頃(約11月中旬)まで上記河川から頻繁に放たれる悪臭に悩まされています。
年間で半年(6ヶ月)以上の期間です。
個人的に調べたところ、徳島県は他県と比較すると下水道の整備が遅れており、工業排水、生活排水共に河川に垂れ流しの状態であると判明しました。
工業排水、生活排水問わず下水処理施設が不足していることにより悪臭を発生させている可能性が高いと判断し、こちらの目安箱へ意見させていただきま
した。
生活排水に関しても、費用を個人負担にしていることで浄化槽の処理をせず放置している場合も多々あります。
故に下水処理に対しての助成金、または県内全域にしっかりとした下水処理場の設置をお願い致します。
悪臭漂う場所に観光客がまた来たいと思いますか？
悪臭漂う場所にずっと住み続けたいと思いますか？
悪臭漂う場所に子供たちの未来はありますか？
迅速なるご対応のほど、何卒よろしくお願い致します。

2 2024/5/12 50代 1 勝浦町 鳴門風力発電計画について

先日 県庁にて 東急不動産が記した 鳴門の 風力発電計画の環境への 書類を読みました。 書かれていないことについて質問です。
・環境の一つである 景観についての イメージ図がありませんでした 。 今の技術をもっとすれば 景観予想図を書くことはできると思います 。できると
思いますのでよろしくお願いいたします。
　文書には、高さ180m となっていました。巨大すぎます。徳島市からも見えるんじゃないでしょうか？
・また 山です。地滑りが起きます。 ああいうものが、下の方にすべり落ちてきたら、誰がどうやって片付けるのか、 また 被害を出さないようには、ど
う対策されているのかの記載を読み取ることができませんでした。
・ 羽が大きすぎます 鳥が当たります。 バードアタック と言われているそうですが、大変 懸念いたします。
・これだけのデメリットもありながら お金をかけ 何十年後かに 廃棄処分となります。そのための考察も経済環境などに影響大です。対策は読み取れませ
んでした。
どうぞ白紙撤回を含めた再考や検討を、よろしくお願いいたします。

3 2024/5/13 50代 1 三好市 狩猟免許受験について

いつも目安箱投稿しますが、気持ちよく改善が図られた事例を見たことがありませんので、
今回も何の改善も図られないことと思いつつも、意見しないと何もしなかったことになるため
意見することにします。
受験要件に「徳島県内に住所を有し（住民登録をしており）」とありますが、この要件は時代にそぐって
いませんから撤廃すべきと考えます。「関係人口」が声高になっている時代ですので、狩猟免許を
取得いただいて鳥獣対策事業に参画いただける人がいるということだけで大変にありがたい話です。
ハンターの方の高齢化問題も相まって、鳥獣対策は喫緊の課題です。行政の対応は遅すぎます。
食肉加工場整備、流通整備といった関連事業も含めて、やらねばならないことは数多くありますが
この１０年程度を観察していても、何ら対応できていないという判断しかできません。
地方集落が鳥獣被害で荒れるに任せるという方針なら致し方ないですが、何とかしようと行政として
真剣に思うのなら、狩猟免許受験者だけでも増加するように、ありとあらゆる手法を自ら考える
べきではないでしょうか。例えば、受験場所の増加、講習会数の増加、試験手数料のクレカ払いなど）
受験利便性を向上させるのは、最低限のお仕事と認識します。

4 2024/5/20 30代 1 鳴門市 環境美化について

○後藤田正純徳島県知事は毎年5月30日の「ごみゼロの日」に鑑みて、5月30日の木曜日には、後藤田正純徳島県知事が徳島県内の全ての市町村長に指揮命
令を発動して、徳島県民全員による総動員で「徳島県ごみ0運動」を実施しなければならない。
　※　徳島県のごみ問題(ごみ不法投棄並びにごみのポイ捨て)の解決，3Rの推進⇒「ごみが一つも落ちていない　美しいふるさと徳島県」
　※　国際連合が定める17つのSDGs(持続可能な開発目標管理)の13番(気候変動対策)・14番(海の豊かさを守る。)・ 15番(陸の豊かさを守る。)
　※　私は5月18日の土曜日に地域の町内会の資源ごみの回収を行いました。・アルミ缶とスチール缶の分別収集作業，段ボールの括り付け作業など

６．環境


